

# Acht Kunstturnerinnen haben sich qualifiziert

**Küssnacht** Die neunzehn Turnerinnen des DTV Küssnacht blicken auf eine hervorragende Saison zurück. Die jüngsten Kunstturnerinnen im Einführungsprogramm haben in Kriens ihren letzten Wettkampf geturnt und mit sehr guten Rängen alle eine Auszeichnung erhalten. Sie haben grosses Potenzial für die Zukunft. Die P1-Turnerinnen begeisterten die ganze Saison.

An den regionalen Wettkämpfen waren alle drei Podestplätze mit Küssnachter Turnerinnen besetzt. Auch an den schweizerischen Qualifikationswettkämpfen stand fast immer eine Küssnachterin auf dem Treppchen. Beim Limmat-Cup gelang Nyla ein super Wettkampf, bei dem es mit 55.50 Punkten für den 3. Rang reichte. Am Zürcher Nachwuchswettkampf in Wädenswil war es Ella, die mit 53.00 Punkten den 3. Schlussrang ergatterte, und am Züri Oberland Cup schaffte es Alena auf den 3. Platz. Risa gelang an den Berner Mannschaftsmeisterschaften ihr bester Quali-Wettkampf mit Rang 7. Das Highlight war der Mannschaftssieg am Limmatcup mit Nyla, Ella, Risa und Alena. Am Züri Oberland

Cup durften sie sich nochmals mit dem 2. Rang (Alena, Ella, Risa) feiern lassen. Diese erfolgreichen P1-Turnerinnen haben ihr Saisonziel erreicht und qualifizierten sich unter die 24 besten Turnerinnen der Schweiz, Alena sogar auf dem sensationellen 3. Rang. Diese vier Mädchen dürfen als Höhepunkt dieser Saison am 11. Juni in Utzenstorf an den Schweizer Meisterschaften der Juniorinnen an den Start.

Im P2 konnten sich drei Turnerinnen des DTV Küssnacht mit überzeugenden Leistungen für die Schweizer Meisterschaften der Juniorinnen qualifizieren. Elin, Jael und Holly haben es unter die besten 48 Turnerinnen der Schweiz geschafft. Im höchsten Programm P6A führt Céline die Qualifikationsliste an und wird am 25. und 26. Juni in Montreux an den Schweizer Meisterschaften als Favoritin an den Start gehen können. Sie durfte sich an vier schweizerischen Wettkämpfen als Siegerin feiern lassen. «Wir sind stolz auf unsere Kunstturnerinnen und wünschen allen einen guten letzten Wettkampf an den Schweizer Meisterschaften», hält der DTV Küssnacht fest. (pd)



Noch nie in der Vereinsgeschichte des DTV Küssnacht haben sich gleich acht Turnerinnen für die Schweizer Meisterschaften qualifiziert.

Bild: PD